



Fondation SFR

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Saint-Herblain, le 26 novembre 2025

Agir contre l'illectronisme : la nouvelle initiative de l'association La Goutte d'O au cœur du quartier Bellevue à Saint-Herblain La Fondation SFR apporte un soutien de 5 000 € à l'association

Ce jour, Miguel Beauchêne, Président de La Goutte d'O, a présenté le nouveau projet de l'association : des ateliers pour permettre de découvrir les outils numériques et les utiliser dans les démarches du quotidien.

A cette occasion, Franck Coudrieau, Délégué Régional Ouest d'Altice France – SFR et Sébastien Cruau, Chargé d'Affaires Techniques SFR, parrain de l'association, ont remis une dotation de 5 000 €, de la part de la Fondation SFR, pour financer les équipements informatiques de ce nouvel espace numérique.



(de gauche à droite) Louison Tallio, Animateur bénévole de l'espace numérique, Miguel Beauchêne, Président de la Goutte d'O, Sébastien Cruau, Chargé d'Affaires Techniques SFR, parrain de l'association et Franck Coudrieau, Délégué régional Altice-SFR Ouest



Les premiers équipements informatiques acquis grâce à la dotation de la Fondation SFR

La Goutte d'O se mobilise pour les publics en difficulté et lance un nouvel espace numérique pour lutter contre l'illectronisme

La Goutte d'O a été créée en décembre 2017 suite à la mobilisation d'une centaine de jeunes pour venir en aide aux sans-abris. Huit ans après, La Goutte d'O s'est développée et se définit comme association de solidarité locale et internationale.

A l'échelle locale, elle mène une action de long terme auprès des personnes sans domicile fixe en distribuant chaque année, depuis 2017, plus de 1500 colis alimentaires lors de maraudes. Dans ce cadre, elle tient à être une interlocutrice de qualité, à l'écoute des personnes et capables de les renseigner sur des demandes de droits publics (démarches administratives de premier niveau, redirection vers des services publics ou des associations solidaires).

Depuis mai dernier, l'association propose, dans le cadre du Projet Alimentaire Solidaire (PAS), des distributions alimentaires à destination de foyers herblinois en situation de précarité. Un mercredi sur deux, elle met en place un centre de distribution alimentaire éphémère dans le centre socio-culturel du Grand B à Saint-Herblain.

Aujourd'hui, plus de 70 foyers y sont inscrits.

La Goutte d'O est un des acteurs centraux du lien social sur le quartier Bellevue (Nantes / Saint-Herblain) en organisant divers événements toute l'année, comme par exemple une Coupe du Monde de football féminin, du cinéma en plein air, un marché de Noël solidaire, des lotos, diverses offres de loisirs pour des adolescents, des soirées à thèmes, ...

Au niveau international, La Goutte d'O travaille en collaboration avec l'association Solidarité Sénégal pour permettre l'accès à l'eau, à la nourriture, à l'éducation et aux soins pour la population sénégalaise.

A partir de fin novembre, dans le cadre du PAS, un point d'accès numérique sera à disposition des bénéficiaires. Ces derniers auront l'opportunité d'utiliser un ordinateur et d'être accompagné si besoin sur des petites démarches administratives (impressions d'attestations et autres documents, déclarations trimestrielles CAF, actualisation France Travail, commande carte vitale...).

Pour la Goutte d’O, **lutter contre la fracture numérique**, c'est contribuer à :

- Accompagner les publics fragiles au quotidien dans l'accès au numérique,
- Réduire les inégalités,
- Faciliter les accès aux droits mais surtout les aider dans leurs recherches d'emploi ou de formation,
- Rendre autonome dans l'utilisation des outils numériques pour accéder aux différents services administratifs,
- Aider à la manipulation et la bonne utilisation des smartphones.

Grâce au **soutien financier de la Fondation SFR**, l'association a pu faire l'acquisition d'équipements multimédias nécessaires à ces objectifs d'accès au numérique (ordinateurs portables, smartphones, tablettes, imprimantes et divers consommables).

La Fondation SFR soutient le monde associatif depuis plus de 20 ans

Dans le cadre de sa démarche responsable et citoyenne, SFR a mis en place différents dispositifs tels que l'**Appel à projets SFR solidaire** qui permet, depuis plus de 20 ans, aux salariés de parrainer un projet associatif, de s'engager grâce au tutorat ou encore au mécénat de compétences.

Ainsi, depuis 2003, plus de 1 000 associations ont été soutenues par des salariés SFR.

Grâce à l'engagement de **Sébastien Cruau, Chargé d'Affaires Techniques SFR**, La Goutte d’O a reçu une dotation de **5 000 € pour financer des équipements informatiques** pour permettre à des publics fragiles d'accéder aux usages du numérique.

En 2025, le jury a sélectionné 30 associations, sur l'ensemble du territoire, dont les projets facilitent l'insertion professionnelle et l'inclusion numérique, permettent d'accompagner des jeunes issus de milieux modestes, des publics en situation de fragilité (précarité, handicap...) ou de lutter contre toute forme de discrimination. Ce dispositif repose sur l'implication personnelle des salariés, qui constitue le socle de l'action de la Fondation SFR.

Par ailleurs, la Fondation SFR a noué des partenariats avec des associations dont l'action est reconnue, telles que Emmaüs Connect, Article 1, Les Restos du Cœur ou bien encore La cravate solidaire.

A propos de la Fondation SFR – [Fondation SFR](#)

SFR et sa Fondation sont convaincus que tous les citoyens doivent avoir un accès égal aux services numériques. Crée en 2006, la Fondation SFR s'engage auprès des publics fragiles pour l'égalité des chances à travers un triple mécénat : financier, de compétences et en nature. Elle agit en faveur de la réussite professionnelle des jeunes en nouant des partenariats avec des associations dont l'action est reconnue dans le domaine de l'insertion, telles que L'Ascenseur, Sport dans la Ville, Article 1, Mozaïk RH, Rêv'Elles, La Cravate Solidaire, les Idéateurs, Elles bougent ou encore Time2Start.

En participant à la création d'Emmaüs Connect dès 2013, puis de WeTechCare, SFR a fait un choix pionnier à une époque où l'exclusion numérique n'était pas encore identifiée comme une urgence sociale. À travers son partenariat avec les Restos du Cœur, la Fondation SFR vise à essaimer les structures dédiées à l'inclusion numérique en France.

Grâce au soutien d'associations engagées au plus près du terrain et à l'implication des salariés dans des dispositifs comme le fonds de soutien citoyen, le mécénat de compétences et le mentorat, SFR et sa Fondation agissent avec la mobilisation de tous pour un monde plus juste, solidaire et durable.

Contacts presse :

La Goutte d’O : Louison Tallio – contact.lagouttedo@gmail.com - 06 95 24 25 25

Altice - SFR Ouest : Marielle Bocenno - marielle.bocenno@sfr.com - 02 72 74 32 05